

Motion

Nous, les personnels en grève du Lycée Molière de Villanueva de la Cañada , réunis en assemblée générale le mercredi 9 juin 2010

dénonçons :

- le **paiement de frais de première inscription** demandés depuis septembre 2007 aux personnels résidents voulant scolariser leur enfant dans un établissement du réseau ;
- le **niveau particulièrement bas de l'ISVL** en Espagne ;
- la **disparition de l'équivalent du Supplément Familial de Traitements** (SFT) depuis la réforme de l'avantage familial.

Nous exigeons :

- l'**exonération** pour les personnels résidents des frais de première inscription ;
- **une revalorisation de l'ISVL** à hauteur de 15 % de l'indemnité d'expatriation ;
- un **forfait compensatoire mensuel de 90 €** correspondant à l'équivalent SFT.

Devant le refus de l'administration d'ouvrir une négociation immédiate et ce malgré la demande répétée des représentants syndicaux, **nous poursuivrons le mouvement de grève le jeudi 10 juin**, premier jour des épreuves écrites du Baccalauréat.

La motion a été adoptée à l'unanimité des personnels en grève.